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К о н ф е р е н ц и я  С а н к т -
Петербургского региональ-
ного отделения партии 
«Единая Россия» прошла в 
Московском районе. Участ-
ники конференции приня-
ли решение о выдвижении 
кандидатов в депутаты го-
родского парламента.

В голосовании приняли участие 
165 делегатов конференции. 
Они утвердили список кан-
дидатов для выдвижения в 

депутаты ЗакСа по единому избира-
тельному округу, а также по одноман-
датным избирательным округам. 

Мероприятие проходило в КДЦ 
«Московский», на нем  присутствовали 
губернатор Санкт-Петербурга Георгий 
Полтавченко, вице-губернатор Игорь 
Дивинский. В рамках конференции деле-
гаты утвердили предвыборную програм-
му Санкт-Петербургского регионального 
отделения партии. Она базируется на 
«Стратегии-2030»: в ней отдается при-
оритет развитию основных городских 
отраслей. Именно в соответствии с этим 
документом будут работать будущие 
депутаты городского парламента. 

Выдвижение кандидатов проходило 
с учетом итогов недавних праймериз, 
прошедших во всех 25 избирательных 
округах в начале июня. Выборы в За-
конодательное собрание Петербурга 
в 2016 году совмещены с думскими и 
состоятся 18 сентября. Петербуржцам 
в этот день предстоит проголосовать 
как за партийные списки, так и за 

кандидатов по округам. Партийный 
список состоит из общегородской ча-
сти – от одного до пяти кандидатов и 
территориальных – в каждой от одного 
до трех человек. 

В Московском районе лидером в 
предварительном голосовании стал 
депутат Законодательного собрания 
пятого созыва Алексей Макаров. Он 
выдвинут кандидатом по одномандат-
ному округу № 20. 

Этот округ появился на выборной 
карте Петербурга недавно. Решени-
ем Горизбиркома в соответствии с 
новой смешанной системой выборов  
50 старых избирательных округов 
были переформатированы в 25 новых. 

В результате в 20-й избирательный 
округ вошли муниципальные образо-
вания Московского района: Пулков-
ский меридиан, Новоизмайловское, 
Московская застава, а также часть  
МО Автово, расположенного в Киров-
ском районе. 

В территориальном списке по из-
бирательному округу № 20 «Единая 
Россия» выставила две кандидатуры: 
Бориса Гвоздова – директора благо-
творительного фонда «Поступок» и 
Юрия Докукина – заместителя руко-
водителя управления Министерства 
промышленности и торговли Россий-
ской Федерации по Северо-Западному 
региону.

Выдвинуты кандидаты 
в депутаты ЗакСа

без протокола

В этой рубрике  
глава нашего района 
искренне говорит о том,  
что его интересует 
и как чиновника,  
и как человека.

Владимир  
УшаКоВ,  

глава админи-
страции  

Московского 
района

В жизни всегда 
пригодятся 
армейские 
навыки

Завершился весенний призыв в Вооружен-
ные силы. Защищать Родину отправились  
205 жителей нашего Московского района. Это 
больше, чем в установленном району задании.  

Поколения меняются, вместе с ними изменяется 
отношение молодых людей к армейской службе. 
Современная молодежь в большинстве своем пред-
почитает здоровый образ жизни, не курит, не пьет, 
занимается спортом. Для них служба в Вооруженных 
силах – это еще один шанс улучшить свою физиче-
скую подготовку.

Сам я уходил в армию в 1978 году. Меня призвали 
после окончания института на полтора года, посколь-
ку в вузе, где я учился, не было военной кафедры.  
Я тогда работал в Перми по распределению. Служба 
проходила на Дальнем Востоке, куда нас везли поез-
дом целую неделю. Полгода провел в учебной части, 
откуда вышел в звании младшего сержанта. Дальней-
шая служба проходила в поселке Пограничном в При-
морском крае, ее я закончил уже старшим сержантом, 
в должности старшины. А демобилизовался в июле 
1980 года младшим лейтенантом. 

Никакой дедовщины у нас не было, только служба 
по уставу. Физическая подготовка была на хорошем 
уровне. Многие мои сослуживцы за два года много-
кратно умножили все показатели: по бегу, подтяги-
ванию, отжиманию. В армии четкий распорядок дня, 
все по расписанию, никакого времени на грусть или 
ностальгию. К тому же рядом нет никого из родных, 
а это приучает к самостоятельности.

Мне повезло с командирами, они подавали нам лич-
ный пример – были крепки и духом и телом. На таких 
хотелось быть похожими. Участники Маньчжурской 
кампании, войны с Японией рассказывали о том, как 
воевали, как выживали на войне, они были для нас 
живыми легендами.

Нынешнее поколение призывников, конечно, отли-
чается от предыдущих. Во-первых, служить им всего 
год, а значит, дедовщина практически сведена на нет. 
Во-вторых, после армии есть льготы на поступление 
в вуз. Если сразу после школы поступить не удалось, 
можно спокойно отдать долг родине, а потом, вернув-
шись, уже пойти учиться. 

К службе в армии нужно относиться с уважением. 
За время службы молодой человек окрепнет, превра-
тится в сильного мужчину, научится находить общий 
язык с совершенно разными людьми. В то же время 
солдаты сегодня не изолированы от окружающего 
мира, в каждой части есть телевизоры, библиотеки, 
телефоны. Ребята получают письма от близких людей.

Многие призывники сами выбирают себе род войск. 
Самые популярные сегодня – десантные и морской 
флот. Но, чтобы попасть туда, нужно особенным обра-
зом тренироваться еще до призыва. У себя в Москов-
ском районе мы тесно сотрудничаем с военкоматом. 
Организуем выезды школьников в воинские части 
Ленинградской и Псковской областей, знакомим 
ребят с солдатским бытом. Проводим военно-патрио-
тическую работу на уроках ОБЖ в школах, проходит 
в районе и игра «Зарница». 

Отслужив срочную службу, молодой человек может 
связать свою жизнь с армией, пойти на службу по 
контракту. Это перспективная работа со стабильными 
социальными гарантиями. Но в любом случае приоб-
ретенные в армии навыки пригодятся человеку если 
и не напрямую, для участия в военных действиях, то 
уж точно для становления характера.

Валентину Пашину, 
ученому и человеку
На площади академика Пашина 28 июля 
торжественно открылась архитектурно-
художественная композиция, посвящен-
ная выдающемуся ученому-кораблестрои-
телю. 

Имя Героя России, академика РАН Валентина 
Михайловича Пашина было присвоено площади 
в 2014 году. Площадь расположена у проходной 
Крыловского государственного научного центра, 

в котором он работал на протяжении всей своей жизни и 
которым с 1990 по 2012 год успешно руководил. Сегодня это 
главная научная организация российского судостроения, где 
ученики и последователи академика Пашина в традиционном 
сотрудничестве с многочисленными коллегами из других 
институтов, проектных бюро и судостроительных заводов 
Санкт-Петербурга проводят большой объем научных исследо-
ваний и экспериментов в области военного кораблестроения 
и гражданского судостроения. 

Архитектурно-художественная композиция завершила 
оформление площади как элемента городского дизайна мор-
ской столицы России. В церемонии ее открытия приняли 
участие представители администрации города, командования 
Военно-морского флота, руководители ведущих предприятий 
судостроительной промышленности. Открывая  композицию, 
генеральный директор Крыловского государственного науч-
ного центра Владимир Никитин отметил неоценимый вклад 
легендарного ученого в развитие всей судостроительной от-
расли и сохранение в сложные для страны годы Крыловского 
центра как ведущего научного учреждения в своей отрасли.

«В нашем районе появилась красивая площадь, посвящен-
ная  выдающемуся человеку. Это стало возможным благодаря 
совместным усилиям города, района и Крыловского научного 
центра. Благодаря коллективу центра проект был реализован 
в кратчайшие сроки», —  подчеркнул на открытии композиции 
глава администрации Московского района Владимир Ушаков.

Для увековечивания памяти В. М. Пашина выполнена мемо-
риальная стела как элемент части забора территории Крылов-
ского государственного научного центра. На мемориальной 
стеле размещается памятная надпись и бронзовый барельеф. 
На площади разбит памятный сквер — организована площадка 
для отдыха, размещены скамьи, в оформлении площадки ис-
пользованы морские якоря, кнехты с цепями, макет гребного 
винта атомной подводной лодки в натуральную величину.


